

Jahreshauptversammlung

Geschrieben von: Alexander Diesch

Sonntag, den 27. Januar 2013 um 19:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 27. Januar 2013 um 20:01 Uhr

Am vergangenen Freitag hielt der Musikverein Ertingen seine Jahreshauptversammlung ab. Der erste Vorsitzende Urban Diesch begrüßte alle Anwesenden Musiker, Mitglieder und Ehrengäste, unter denen sich auch der Ertinger Bürgermeister Alexander Leitz und der stv. Vorsitzende des Blasmusikkreisverbandes Biberach, Karl Lamp, befanden. Danach erhob sich die Versammlung zur Totenehrung und gedachte der im abgelaufenen Jahr verstorbenen Mitglieder mit einer Schweigeminute.

Anschließend ehrte Karl Lamp verdiente Musikerinnen und Musiker. Für 10 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Fabian Ummenhofer, Stefan Traub, Niklas Mack, Marcel Mack und Silke Strahl mit der bronzenen Ehrennadel des Blasmusikerverbandes ausgezeichnet. Für 20 Jahre aktive Mitgliedschaft erhielten Christopher Merkle und Benjamin Stauß die silberne Ehrennadel. Urban Diesch erhielt die Fördermedaille in Gold für 20jährige ehrenamtliche Funktionärstätigkeit beim Musikverein Ertingen. Karl Lamp dankte allen Jubilare für ihr Engagement und ihre Einsatzbereitschaft.



Im Bild - Von links nach recht: Benjamin Stauß, Karl Lamp, Christopher Merkle, Urban Diesch, Fabian Ummenhofer, Stefan Traub, Albert Boscher, Günther Eisele und Anton Merkle

Jahreshauptversammlung

Geschrieben von: Alexander Diesch

Sonntag, den 27. Januar 2013 um 19:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 27. Januar 2013 um 20:01 Uhr

Es folgten die Berichte der Vorstandschaft. Musikdirektor Anton Merkle konnte im Bericht des Dirigenten auf ein erfolgreiches und arbeitsreiches Jahr 2011 zurückblicken. Momentan seien 72 Musiker in der aktiven Kapelle im Einsatz. Im Folgenden ließ er die musikalischen Höhepunkte des Jahres noch einmal Revue passieren. Anschließend bedankte sich bei der Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit. Zum Abschluss seines Berichts blickte Anton Merkle auf die vergangen 25 Jahre zurück, in denen er der Dirigent des Musikvereins gewesen war und wünschte seinem Nachfolger, Günther Goldammer aus Andelfingen, der nach dem Jahreskonzert 2013 den Dirigentenstab übernehmen würde alles Gute für seine Arbeit beim Musikverein. Jugendleiterin Anja Diesch berichtet, dass sich die Jugendlichen auf einem sehr guten Ausbildungsstand befänden und dass sich derzeit 94 Jugendliche beim Musikverein Ertingen in Ausbildung befänden, von denen 43 in der Jugendkapelle mitspielen wurde, die Anja Diesch selbst dirigiert. Im von Carolin Buck geleiteten Vororchester der Gesamtgemeinde seien derzeit 36 Jugendliche tätig. Schriftführer Alexander Diesch ging noch einmal alle Termine durch, die im vergangenen Jahr angestanden hatten.

Kassier Manfred Lutz zeigte im Kassenbericht auf, dass auch im vergangenen Vereinsjahr wieder gut gewirtschaftet worden war und konnte sich von den Kassenprüfern Maria Seng und Thomas Buck eine einwandfreie Kassenführung bescheinigen lassen.

Im Anschluss an die Berichte konnte der Bürgermeister Alexander Leitz die Entlastung der Vorstandschaft durchführen, die auch in diesem Jahr einstimmig erteilt wurde.

In den folgenden Wahlen wurde der Vorsitzenden Urban Diesch, seine Stellvertreter Günther Eisele und Albert Boscher, Kassier Manfred Lutz, dessen Stellvertreterin Michaela Lutz und Schriftführer Alexander Diesch und dessen Stellvertreterin Sandra Höninger im Amt bestätigt. Für Gloria Schmalz und Stephan Holl, die sich als Beisitzer nicht mehr zur Wahl stellen wurden Sandra Höninger und Sarah Tessmann in den Ausschuss gewählt. Die bisherigen Beisitzer Dominik Waller, Margit Aßfalg, Alexander Buck und Christoph Lehn wurde im Amt bestätigt. Jugendleiterin Anja Diesch, die schon seit mehreren Jahren das Amt des Jugendleiters ausübt wurde nun ins Amt gewählt und erhielt damit erstmals eine Stimme und einen Sitz im Ausschuss. Dies war durch eine Satzungsänderung möglich geworden.

